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Ministero dell’Istruzione dell’Università e della Ricerca 

ISTITUTO D’ISTRUZIONE SUPERIORE 
LUIGI GALVANI 

Via F. Gatti, 14    - 20162  Milano 
email miis05400x@istruzione.it pec miis05400x@pec.istruzione.it 

Tel. 02 6435651/2/3   Fax 02 6432058 
Cf 02579690153 

                                 Atti  
        Albo on line 

 
CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Verbale n° 8  –  triennio 2016-2019 
seduta del 14/12/2017 

 

La verifica delle presenze, effettuata tramite appello, riporta il seguente esito: 

Partecipa la Sig.ra D’Elia Laura, DSGA. 
Presiede la riunione la Sig.ra Roberta Giambuzzi, Presidente del Consiglio d’Istituto. 
Verbalizza il Prof. Invernizzi. 
 
Il Consiglio d’Istituto, convocato in seduta ordinaria, si è riunito in data 14 dicembre 2017, alle ore 15.15, in 
aula 5BON, per discutere  il seguente Ordine del Giorno:  

1. Ratifica delibera n. 77  “Rinnovo Accordo di Rete Esabac”. 
2. Approvazione verbale seduta precedente. 
3. Variazioni  e radiazioni e.f.2017. 
4. Approvazione Programma Annuale e.f.2018. 
5. Convenzione con il Comune di Milano per collaborazioni professionali occasionali. 
6. Precisazioni  criteri accoglienza richieste di iscrizione a.s. 2018-19. 
7. Integrazione piano visite didattiche. 
8. Individuazione ditta autotrasporti a.s.2017-18. 
9. Premiazione “Eccellenze”: individuazione modalità. 
10. Comunicazioni del Presidente. 
11. Comunicazioni del Dirigente Scolastico. 
12. Varie ed eventuali. 

 
 
 

COMPONENTE NOMINATIVO PRESENTE 
ASSENTE 

GIUSTIFICATO 
ASSENTE 

INGIUSTIFICATO 

DIRIGENTE SCOLASTICO EMANUELA MARIA GERMANÒ x   

GENITORI CAMPUS LUIGI  x   

 GIAMBUZZI ROBERTA x   

 GOZZI GABRIELLA x   

 SCOTTI ROSANNA x   

DOCENTI APICELLA ANNALISA x   

 ASSANELLI ANNA x   

 FORTINA MARIAGABRIELLA  x  

 INVERNIZZI EGIDIO x   

 ROSSETTI MARIA ANNA x   

 TEDESCHI GIOVANNI x   

 PROCOPIO ROBERTO x   

 VIVIANI RENATA x   

PERSONALE ATA CINELLI MANUELE x   

 DE LIA ANGELO  x  

STUDENTI LAURINO NICCOLÒ x   

 LEONE ALESSANDRO x   

 SCIAINI ANDREA x   

 TUFARIELLO SIMONE x   
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PUNTO 1. Ratifica delibera n. 77 “Rinnovo Accordo di Rete Esabac”.  
Viene ratificato il parere acquisito con circolare interna n. 104  del   22.11.2017,  relativa alla partecipazione 
dell’istituto all’accordo di rete “Esabac”. Si è proceduta con questa modalità per poter fornire risposta all’Ufficio 
Lingue dell’USR Lombardia, nei tempi richiesti.  
Il giorno 1 dicembre 2017 si è svolto l’incontro tra dirigenti scolastici, Usr e Institut Français per il rinnovo della rete e il 
ruolo di istituto capofila è stato riconfermato al Galvani. 
Le scuole partecipanti verseranno una quota prevista di € 200,00 da utilizzare per le attività previste dall’accordo, 
quali, ad esempio, i percorsi di formazione per il personale docente. 

Tutti i consiglieri si sono espressi favorevolmente e, pertanto, l’approvazione è ratificata all’unanimità. 
DELIBERA N. 77  
 
PUNTO 2. Approvazione verbale seduta precedente.  

Il verbale del Consiglio d’Istituto n.7, seduta del 16.11.17, è  approvato all’unanimità. 
DELIBERA N. 78  
 
PUNTO 3. Variazioni e radiazioni e.f. 2017  
 
Variazioni 

N. variazione Aggregato Descrizione  Importo Destinazione 

10 2/1/0 Dotazione ordinaria € 110,63 A03 

2/4/0 
Altri finanziamenti vincolati 
€ 18.976,96 

€  1.155,20 A01 

€  350,00 A02 

€  17.471,76  P23 

11 4/3/0 Provincia vincolati 
€ 6.838,048 

€ 3.441,16 A01 

€ 3.396,88 P19 

12 7/4/0 
Entrate Diverse 
€ 135.314,95 

€ 132.853,25 A2 

€ 461,70 A3 

€ 2.000,00 P13 

13 4/5/0 Comune vincolati 
€ 4.808,11 

€ 3.898,41 P09 

€ 909,70 P17 

14 5/2/0 Famiglie vincolati € 3.541,41 P13 

15 4/6/0 Altre istituzioni  € 150,00 A03 

 
Radiazioni 

 n. data Importo note 

Attivi 61/2015 30/11/2017 € -4.449,87 Memory Safe – minore entrate 

Passivi 

627/2016 30/11/2017 € - 58,85 

Pagato in conto competenza 
631/2016 30/11/2017 € - 88,79 

633/2016 30/11/2017 € - 40,48 

661/2016 30/11/2017 € -64,68 

 
La DSGA espone al Consiglio d’Istituto le variazioni, che riguardano somme finalizzate. Si tratta quindi di variazioni con 
decreto del Dirigente Scolastico. Il Consiglio prende atto. 
Si passa a illustrare  le radiazioni di somme iscritte a bilancio, in attivo e passivo, relative all’e.f. 2017, illustrate 
nell’allegato. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 79  
 
Laurino esce alle ore 16.05. 
 
PUNTO 4. Approvazione Programma Annuale e.f. 2018.  
Il programma annuale viene esposto dalla DSGA e dalla Dirigente Scolastica, con illustrazione analitica dei diversi 
aggregati. La documentazione di riferimento è allegata. 
Il programma annuale è, quindi, messo ai voti e approvato all’unanimità (per la componente studenti vota il solo 
studente maggiorenne).  

DELIBERA N. 80  
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PUNTO 5. Convenzione con il Comune di Milano per collaborazioni professionali occasionali.  
Il Consiglio è informato circa la possibilità, offerta dal Comune di Milano, di  stabilire forme di  collaborazione 
professionale occasionali con personale da ricollocare nel mondo del lavoro.  La collaborazione può essere definita per 
progetti, per un periodo massimo di tre mesi. Le persone disponibili presentano competenze differenti. Il loro 
contributo professionale è a carico del Comune, mentre la formazione  è di competenza della scuola.  
Il nostro istituto ha richiesto due figure di supporto da utilizzare nei nostri uffici, a supporto dell’attività 
amministrativa. Seguiranno accordi tra le parti. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 81  
 
Si anticipa il punto n° 8 per permettere alla DSGA di essere presente: 
PUNTO 8.  Individuazione ditta autotrasporti a.s. 2017-18. 
La DSGA presenta i preventivi acquisiti da ricevute dalle ditte di autotrasporti: 

DITTA PREVENTIVO 

 Perego snc Sesto SG 13.858,00 

 Viola SrL Cornate D’Adda 13.723,00 

 Pediri  Robbiate (Lecco) 13.395,00 

 Baranzelli Natur SrL Romagnano Sesia 16.330,00 

 Carminati SrL Capriate (Bg) 13.780,00 

 Broggi Milano Preventivo non esaustivo 

e riferisce la proposta della Giunta Esecutiva, riunitasi il giorno 13.12.2017.  
La Giunta, considerata la maggiore economicità delle proposte nella loro globalità, tenuto conto del servizio 
maggiormente vantaggioso per la scuola in termini di quantificazione della penale e termini imposti,  in caso di 
cancellazione della prenotazione,   propone di assegnare alla ditta Pediri il servizio di trasporto per i viaggi in 
programma nell’anno scolastico, di durata di 1 giorno, e di fare riferimento, in seconda battuta, alla ditta Perego. 
Nell’elenco è incluso un solo viaggio di 2 gg, relativo alla tradizionale esperienza presso l’Osservatorio astronomico  in 
Val D’Aosta, con soggiorno presso l’unica struttura disponibile nella zona. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 82  
 
PUNTO 6 - Precisazioni criteri accoglienza richieste d’iscrizione a.s. 2018-19.  
La Dirigente ricorda i criteri di accoglienza già deliberati e riferisce che, dopo lo svolgimento degli open day, sono 
emerse alcune considerazioni che richiedono una precisazione. In particolare, molti genitori hanno chiesto quale 
dicitura del Consiglio Orientativo sarà considerata coerente con gli indirizzi presenti nel nostro istituto. Dopo un breve 
confronto, si concorda di considerare utile genericamente le diciture “LICEO” e “ISTITUTO TECNICO” 

Il Consiglio approva a maggioranza con 15 voti favorevoli, 0 contrari  ed uno astenuto. 
DELIBERA N. 83  
 
PUNTO 7. Integrazione piano visite didattiche.  
Il Consiglio è informato della necessità di aggiunge il viaggio in Val d’Aosta (v. punto 8)  all’osservatorio astronomico, 
che, per mero errore materiale, non è stato incluso nel piano viaggi presentato nel precedente  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 84  
 
PUNTO 9. Premiazione “Eccellenze”: individuazione modalità.  
Il Consiglio è invitato a formulare proposte sulle modalità da adottare per la premiazione delle “Eccellenze” (studenti 
che si sono distinti per merito), che questa volta prevede anche un modesto riconoscimento economico di € 87,50 cd. 
Si concorda di contattare gli interessati e definire una data per la consegna del  riconoscimento assegnato a ciascuno. 
La consegna avverrà  nell’ufficio di presidenza alla presenza della DS e di qualche docente coinvolto nel percorso 
formativo degli studenti.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 85  
 
Assanelli esce alle ore 17.00.   
 
PUNTO 10. Comunicazioni del Presidente.  
Nulla da aggiungere. 
 
PUNTO 11.Comunicazioni del Dirigente Scolastico.  
La DS comunica che l’INDIRE ha premiato la nostra Scuola con una targa per il Progetto “Memory safe. La cultura della 
sicurezza” conclusosi lo scorso anno. Viene proiettata una breve presentazione multimediale che documenta il 
percorso, pubblicata sul sito. 
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PUNTO  12. Varie ed eventuali.  
La prof.ssa Apicella ricorda la necessità di chiarire l’eventuale quota a carico di ogni studente per la Certificazione 
CISCO, rivolta agli studenti di terza informatica.  
Il Sig. Campus riferisce di avere contattato un’azienda per la possibilità di inserimento di periti elettronici e per 
possibilità dello svolgimento dell’ASL. 
I rappresentanti degli studenti espongono le possibili attività di cogestione e le modalità di iscrizione ai corsi. I 
rappresentanti concorderanno nel dettaglio con la DS i corsi e le modalità precise. Le date della cogestione e la 
programmazione verranno formalizzate nel prossimo Consiglio di Istituto. Verranno accolte eventuali proposte dei 
docenti per poter attivare ulteriori attività.   
Infine, viene trattata una questione delicata che è stata accertata definitivamente ieri, che viene spiegata dal Prof. 
Tedeschi: alcuni studenti, non identificabili, hanno creato su Instagram una pagina dai contenuti inaccettabili, 
presentandola come pagina “ufficiale” del Galvani e inserendo commenti esplicitamente lesivi su alcune ragazze, 
citate in chiaro. La dirigente dichiara che provvederà innanzitutto a immediata denuncia presso la Polizia Postale. 
Saranno, quindi, presi ulteriori provvedimenti. 
Il Consiglio d’Istituto, dopo aver discusso della situazione ritiene importante e doverosa la denuncia dei fatti alla 
Polizia Postale, constatandone la gravità.  
 
La seduta termina alle ore 18.45. 
 
 
IL PRESIDENTE         IL SEGRETARIO 
Roberta Giambuzzi        Egidio Invernizzi 
 
 


